



Pressemitteilung Fach / Wirtschaft

HASCH & PARTNER beim IDEX-Talk in der Josefstadt

Sofatalk: Gründung & Recht „Vertrauen ist gut, Verträge sind besser“

Zeit: 14.12.2004, ab 19.00 Uhr

Ort: Denkfabrik, Josefstädterstraße 15/Ecke Lange Gasse 33, 1080 Wien

Freier Eintritt

Wien/Linz, 23.11.2004 – Für den am 14.12.2004 stattfindenden Sofatalk, einer Diskussionen mit Experten in gemütlicher Atmosphäre, Fragestunde und anschließendem Buffet, konnten zwei rechtliche Insider als Referenten gefunden werden, die täglich mit Neu- und Umgründungen von Unternehmen zu tun haben und denen die Probleme von „Gründern“ in jeder Phase der umzusetzenden Geschäftsidee bestens vertraut sind:

Rechtsanwalt MMag. Dr. Gerhard Hochedlinger E.M.L.E. ist geschäftsführender Partner der auf Wirtschaftsrecht spezialisierten HASCH & PARTNER Anwaltsgesellschaft mbH.

Notarsubstitut Dr. Wolfgang Fian ist ständiger Substitut des öffentlichen Notars Dr. Ernst May in Klosterneuburg.

IDEX

IDEX ist ein Netzwerk von Gründern und Gründungsinteressierten, das vor allem aus Studenten, Absolventen und Mitarbeitern österreichischer Hochschulen besteht. Möchte sich etwa ein fortgeschrittener TU-Student mit einem neuartigen technischen Konzept selbstständig machen und fehlt ihm hierfür das erforderliche betriebswirtschaftliche Know-how, dann gilt es für IDEX, diesen etwa mit einem frischgebackenen Absolventen der WU zusammenzubringen, der ebenfalls den Weg in die Selbständigkeit sucht. Ausgezeichnete Kontakte bestehen auch zum Gründerumfeld: Berater, Behörden, Institutionen. Durch regelmäßige Informationsveranstaltungen mit externen Experten soll ein zusätzlicher Wissenstransfer erreicht werden.

Beide Referenten werden die sich für Gründungsinteressierte regelmäßig ergebenden rechtlichen Fragen behandeln, wie insbesondere

- im Vorfeld der Gründung
- im Zusammenhang mit der Investorensuche
- Rechtsformgestaltung
- Gründungsverträgen
- Formvorschriften
- öffentliche Bewilligungen
- Eintragung in das Firmenbuch
- Gründungskosten

Den Besuchern soll ein Überblick über bei Unternehmensgründungen häufig unterschätzten, für den wirtschaftlichen Erfolg aber oft ausschlaggebenden rechtlichen Fragen und deren möglichen Lösungen gegeben werden, um Schwierigkeiten rechtzeitig erkennen und bewältigen zu können.

Anwaltsgesellschaft HASCH & PARTNER

Die österreichische, international ausgerichtete Anwaltsgesellschaft HASCH & PARTNER hat Büros in Linz, Wien, Graz, Prag und Budweis. In Österreich stehen 17 Juristen im Dienste der Kanzlei.



Fotohinweis (Abdruck honorarfrei): MMag. Dr. Gerhard Hochedlinger, E.M.L.E.

Rücksprachehinweis:

Mag. Manuela Kager für HASCH & PARTNER Anwaltsgesellschaft
Reichl und Partner Public Relations Agentur Wien Gesellschaft m.b.H.
Franz-Josefs-Kai 47, 1010 Wien, Tel: +43 1 535 4838, Fax: - 12
manuela.kager@reichlundpartner.at www.reichlundpartner.at